



La Facultad de la Filología celebra la I Semana de Empleo y Emprendimiento

La Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca inaugurará hoy, a las 16:30 horas, su I Semana de Empleo y Emprendimiento con el objetivo de favorecer un espacio de encuentro entre los estudiantes y profesionales. Además de varias mesas redondas con profesionales de distintos ámbitos de la Filología, los alumnos podrán asistir a dos talleres, gratuitos y presenciales para ayudar a mejorar sus competencias profesionales. La Universidad quiere ayudar a sus estudiantes con estas actividades a conocer cómo mejorar su empleabilidad.